

## RAPPORT DU PRESIDENT

### Saison 2021 / 2022

Assemblée générale ordinaire de l'ITTG du 5 octobre 2022

Après une saison 2019-2020 bousculée et une saison 2020-2021 en demie teinte due à la situation CoVid, cette saison a presque retrouvée un rythme normal.

Le comité a continué à fonctionner avec 6 comités. Je vous renvoie à la lecture du très complet rapport d'activités établi par Yannick Charmot coordonnateur sportif ITTG.

Je tiens une nouvelle fois à souligner le travail important fait par le staff technique auprès des jeunes, l'expertise de Michel Martinez ancien numéro 2 français et international nous est très précieuse et permet aux jeunes ITTGistes de progresser plus et encore mieux à tous les niveaux (technique, tactique, psychique, etc...). Cette saison, nous avons eu un partenariat avec un entraîneur pour le physique et nous avons eu la chance en cours de saison de bénéficier de la salle de musculation du centre sportif de l'école Aimée-Stitelmann.

Mes remerciements s'adressent également aux clubs, à leurs entraîneurs et aux relanceurs sans qui il serait impossible de progresser, ils amènent sans contexte une plus-value au projet ITTG.

Je tiens également à remercier les membres du comité pour le travail sérieux et la bonne ambiance de nos séances.

Mes remerciements vont également envers Jérôme Godeau pour son aide précieuse et son soutien ainsi que toutes les autorités genevoises.

Je souhaite à chacune et chacun une très bonne saison 2022/2023 en espérant que nous pourrons parvenir à mener à bien toutes nos activités.

Patrick Brisset

Veyrier, le 27 septembre 2022

Avec le soutien de



REPUBLIQUE  
ET CANTON  
DE GENEVE

